



仕事と子育て  
家族に感謝して

昭和 50 秋山 礼子さん  
豊里町下町・35歳

今年の目標は、介護の仕事をしているので、日々笑顔忘れず、お年寄りの気持ちになり、いたわりの心を持って、仕事に取りくむこと。

また家庭では、小学6年生の息子と一昨年生まれ、現在1歳半になる娘がいるので、再度子育てに奮闘したいと思っています。

仕事でも家庭でも、いつもわたしを支えてくれる家族に感謝の気持ちを忘れることなく、家族とともに健康で仲良く、楽しい1年にしたいと思っています。



仕事と趣味  
双方頑張りたい

昭和 50 菅原 弘樹さん  
石越町第12・35歳

今年のわたしの目標は、仕事では開園時から勤めている「チャチャワールドいしこし」で、お出でいただいた多くのお客さまが、終日楽しんでいただけるよう、心を込めて誠意ある接客を目指したいと思います。

また、趣味のブラックバス釣りやゴルフでは、技量や技術を身に付け、両者とも記録の更新を目指したいと思います。ブラックバス釣りでは、自己記録の55cm以上の大物を狙い、ゴルフでは100を切るスコアを目指したいです。



母親のよう  
な女性を目指して

昭和 62 北浦 真美さん  
迫町一市・23歳

現在、町内の(有)岩瀬石油に勤め、スタンドマンとして、お客さまの安全で快適なドライブのサポートをしています。なので仕事では、いつでも「笑顔」を大切にし、お客さまに「また来たい」と思ってもらえるような接客を心掛けたと思います。

また、家庭では、今よりも一人前の大人の女性になれるよう、母親をお手本に、整理整頓や家事などをしっかりとこなし、自分自身が大きく成長できる1年にしたいと思っています。



野球歴は60年  
元気なプレーを

昭和 14 阿部 勲さん  
米山町鈴根・71歳

わたしは、若いころからスポーツが好きで、現在でも市内の還暦野球チーム「登米イーグルス」のほか、地元の卓球やバドミントンのサークルなどに所属しさまざまなスポーツを楽しんでいます。

昨年は、体調を崩してしまい活動することができず、健康の大切さを痛感した年でもありました。

今年は、体調も回復したので健康管理に注意しながら、また多くの仲間とともに、楽しく元気にスポーツを続けていきたいと思っています。



家族や友人との  
和を大切に

昭和 26 渡邊 美喜子さん  
中田町境堀・59歳

今年、還暦という大きな節目を迎え、改めて年月の早さを感じました。家族や地域の皆さんの支えによって今日があると実感しています。

わたしは、旅行が趣味で毎年夫や家族と各地に旅行に行っていますが、今年も元気に行くことができるよう、夫と一緒に体調管理には十分注意したいと思っています。

今年も仕事や休暇を通して、家族との「和」を大切に、楽しく充実した1年を過ごしていきたいと思っています。



農業は体が資本  
健康が一番

昭和 38 浅野 和博さん  
南方町高石・47歳

現在、水稲と約600坪の温室ハウスでイチゴ栽培を行っています。今年、引き続き品質の向上や収量の増加を目指すとともに、野外での作業や早朝からの作業など、体が資本となる仕事なので人一倍健康に注意し、消費者の皆さんに美味しいイチゴを届けたいと思います。

また、米価の下落や自給率低下などの諸問題を改善するため、需給や価格の安定に対する支援など、農家の現場に目を向け、日本の農業を守るような政策を国に期待します。



# 『新年の抱負』

皆さん明けましておめでとうございます。

平成23年が始まりました。今年のエトは「卯（ウサギ）」です。



卯は十二支の中で4番目に数えられ、家族単位で行動すること



や、その穏やかな様子から、家族愛・家内安全の象徴となっています。また、「ぴよんぴよん」と素早く跳ねる姿から飛躍を表します。ウサギの数え方は、伝統的に1羽、2羽と鳥と同様の「羽」を使用しますが、この由来には諸説あり、主なものには獣肉食が禁止されていた時代、大きく長い耳の形状が鳥の羽を連想させることから「ウサギは獣ではなく鳥だ」と見なして食肉としていたとする説や、「ウサギはウ（鶉）とサギ（鷺）に分けられるから鳥だ」とこじつけて食肉としていたとする説などがあります。

また、かわいらしい動作や姿などから、近年では、ペットとしての人気も高くなっています。

今月号では、そんな卯年生まれ「年男・年女」を代表して市内の9人に新年の抱負を語っていただきました。



良いパパを目指し  
努力したい

昭和 62 小野寺 勇太さん  
登米町我津郷・23歳

今年の目標は、2人の娘がいるので仕事や家庭で日々精進し、ますます「良いパパ」になれるよう努力をしていきたいと思っています。

仕事では、町内の設備会社に勤めているので、仕事で必要となる資格の取得を目指すとともに、多くの事を吸収し、自分の視野を広げられるような年にしたいと思っています。

また、家族のためにも健康で元気に仕事ができるよう、体調管理に注意し、家族仲良く暮らせる1年にしたいと思っています。



初めから  
頑張る「歴史」

平成 11 阿部 晏伽さん  
津山町西下在・11歳

わたしの今年の抱負は、6年生になるので、優しいお姉さんとして下級生のお世話をしたり、一緒に遊んであげたりすることです。

また、勉強では、社会と国語を頑張りたいです。中でも社会では初めて「歴史」が出てくるので、歴史の本を読んだり、調べたりして頑張りたいと思っています。

家では、皿洗いやお風呂の掃除など、お母さんのお手伝いをしっかりと元気に過ごせる1年にしたいです。



今年大会出場  
の目標は

平成 11 小出 尚典くん  
東和町米川第6区・11歳

学校では、最高学年として下級生のお手本となるように、学校での生活を頑張りたいです。

また、6年生になると、勉強もだんだん難しくなってくるので、苦手な算数を頑張りと、家での自主学习では、毎日1時間を目標に予習・復習をしたいと思っています。

小学校1年から続けているソフトテニススポーツ少年団では、仲間と一緒に練習を頑張りと、県で1位になって全国大会に出場し、入賞を目指したいと思っています。